

→ Vocero del Conare confirma decisión gremial

Sindicatos rechazan gestión mediadora de los rectores

■ Marcelo Prieto dice que Albino Vargas le comunicó el acuerdo gremial

■ Poder Ejecutivo reitera anuencia a entablar proceso preliminar de diálogo

Carlos Lásarez S.
carlos.lasarez@nacion.com

El presidente del Consejo Nacional de Rectores (Conare), Marcelo Prieto, confirmó anoche que los sindicatos rechazaron la mediación de la entidad que representa, con el fin de acabar con la huelga que ya cumple una semana.

“El problema que tenemos es que el comando sindical nos comunicó que no aceptaban la facilitación del Conare. La primera condición para que haya un proceso de facilitación del diálogo y mediación es que las dos partes estén de acuerdo con los órganos mediadores.

“En este caso era que fuéramos el Conare y la Conferencia Episcopal, pero nos comunicaron en la tarde que habían resuelto que no aceptaban la mediación”, manifestó Prieto.

Prieto añadió que se le envió una nota al comando gremial de que el Gobierno había aceptado la participación de los obispos y rectores como facilitadores del diálogo para atender los diversos aspectos que tienen que ver con la situación fiscal del país.

“Les pedíamos que reaccionaran y nos dijeran el criterio que tenían sobre la posibilidad de iniciar un proceso de diálogo y de realizar este esfuerzo. Casi simultáneamente al momento recibí una llamada de Albino Vargas (líder sindical), que me indicó que la decisión más precisa del comando sindical era que no aceptaba la mediación del Conare.

“Nosotros ya nos retiramos del proceso. La condición inicial para que un proceso se lleve adelante es precisamente que las partes a negociar estén de acuerdo con el órgano que ha sido propuesto para facilitar esa negociación”, explicó Prieto.

Más adelante sentenció: “Por parte de nosotros entendemos que el tema está muerto, por lo que ya se lo comunicó al Gobierno y que habíamos recibido esta comunicación por parte de un miembro



Los huelguistas realizaron este sábado un acto cívico en la plaza de las Garantías Sociales, en la capital. JOSÉ CORDERO

Fuera



NOSOTROS YA NOS RETIRAMOS DEL PROCESO. LA CONDICIÓN INICIAL PARA QUE UN PROCESO SE LLEVE ADELANTE ES PRECISAMENTE QUE LAS PARTES A NEGOCIAR ESTÉN DE ACUERDO CON EL ÓRGANO QUE HA SIDO PROPUESTO PARA FACILITAR ESA NEGOCIACIÓN

Marcelo Prieto
Vocero
del Conare

”

festó Prieto.

Aunque se intentó conocer la versión del secretario general de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP), Albino Vargas, este no respondió las llamadas realizadas a su celular.

El ministro de Trabajo, Steven Núñez Trejos Rímol –uno de los funcionarios designado por el Gobierno para un eventual acercamiento preliminar– reiteró la “anuencia a iniciar un proceso de diálogo, sea mediante la mediación del Consejo Nacional de Rectores o la Iglesia católica, o incluso ambos”.

“Nosotros hacemos un llamado al diálogo, tenemos las puertas abiertas a iniciar este proceso y estamos en la mayor disposición de recibir una respuesta oficial por parte de la unidad sindical, de manera que podamos avanzar en este proceso”, aseveró Núñez.

Al cierre de esta edición, Graciela Pérez, vocera de la Conferencia Episcopal de Costa Rica envió una escueta respuesta vía WhatsApp: “Me indican que la Iglesia no se va a referir al asunto, hasta tanto no se tenga una versión oficial”.

del comando sindical muy destacado y que comunicara eso”, expresó.

“Ojalá que con nosotros o sin nosotros, que haya un proceso de diálogo porque el país no puede seguir en este grado de tensión y conflicto social”, manifi-

Huelguistas amenazan con acampar frente a Asamblea

Ángela Ávalos R.

avalos@nacion.com

“Tráigase al abuelo, al chiquillo de la casa y hasta la bacimilla”. Esta fue la recomendación de los grupos sindicales reunidos este sábado, en un improvisado acto cívico en la plaza de las Garantías Sociales, en San José, en momentos en que los huelguistas amenazan con acampar “el tiempo que sea necesario” frente a la Asamblea Legislativa.

El “campamento” se podría comenzar a levantar este lunes 17 de setiembre, ocho días después de que se iniciaría un movimiento nacional de huelga indefinida, como protesta contra la reforma fiscal.

Los dirigentes también anunciaron una nueva convocatoria para el lunes, en el parque Braulio Carrillo, más conocido como la Merced por estar ubicado frente a esa iglesia capitalina. Al mismo tiempo, aseguraron los sindicalistas, que hoy se mantendrán las

protestas en todo el país.

La concentración se inició el 15 de setiembre, día de la Independencia, a las 10 a. m., en la plaza de las Garantías Sociales, en donde un camión de carga sirvió de tribuna para una veintena de oradores.

Luis Chavarria, de la Unión Nacional de Empleados de la CCSS y la Seguridad Social (Unde), hizo desde ahí un llamado a que los trabajadores sigan protestando contra lo que considera abusos empresariales.

“Estamos bastante afectados de la garganta, pero no del ánimo ni del patriotismo. En este movimiento tienen que salir a flote las grandes gollerías de los empresarios”, dijo Chavarria, mientras se escuchaba en el fondo el paso de los desfiles sobre la avenida segunda.

Chavarria es uno de los principales dirigentes del sector salud. Asegura que el movimiento va hacia delante. “Concluimos seis días exitosos de huelga, no debemos claudicar”, agregó. ■